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Naja aber da man erst nach der Saison vom Lizenzentzug erfahren hat, war das für mich
gefühlsmäßig ein "normaler" Abstieg.  Und zusammen mit dem ein Jahr später drei am Stück.

Paderborn hatte ich gar nicht auf dem Schirm, da war es ähnlich wie bei uns oder?
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